
PRESSEINFORMATION

Doppeltes Jubiläum: 100 Jahre Transsibirische Eisenbahn – 15 Jahre Sonderzugreise Zarengold von Lernidee Erlebnisreisen

Die Transsibirische Eisenbahn feiert 2016 ihr 100-jähriges Bestehen. Wer besonders erlebnisreich und komfortabel mitfeiern möchte, bereist die Traumstrecke mit dem exklusiv gecharterten Zarengold-Sonderzug von Lernidee Erlebnisreisen. Die Sonderzugreise Zarengold ermöglicht anspruchsvollen Reisenden seit 15 Jahren die Erfüllung eines Lebensstraums.

Berlin, 26. November 2015 – Über 9.288 Kilometer von Moskau bis Wladiwostok erstreckt sich die Ur-Trasse der Transsibirischen Eisenbahn, die mit dem Bau der Amur-Brücke in Chabarowsk im Oktober 1916 fertiggestellt wurde. Der längste Schienenstrang der Welt war von Beginn an eine Legende und auch heute noch belegt eine Transsib-Reise einen Spitzenplatz in jeder Liste der faszinierendsten Reisen weltweit.

Um das Erlebnis in vielfältigen Komfort- und Streckenvarianten – vor allem auch in Kombination mit der Mongolei und China – sowie mit individuellem Besichtigungs- und Ausflugsprogramm anbieten zu können, konzipierte Lernidee-Gründer Hans Engberding 2001 die [Sonderzugreise Zarengold](#). *„Eine Reise auf der Transsib war und ist stets ein Abenteuer – aufgrund der organisatorischen Herausforderungen sowie der wechselnden politischen, kulturellen, sprachlichen und klimatischen Bedingungen. Aber die Transsibirische Eisenbahn ist ein Mythos, den man erlebt haben sollte. Dies wollte ich damals wie heute allen interessierten Menschen ermöglichen“*, erklärt Engberding seine Motivation, das Zarengold-Programm aus der Taufe zu heben.

„Eine Reise auf der Transsib ist immer ein Abenteuer.“ Hans Engberding

Das weltweit umfangreichste Angebot für Sonderzugreisen auf der Transsibirischen Eisenbahn hat in den vergangenen 15 Jahren über 30.000 Gäste begeistert. In Ost-West-Richtung bietet Lernidee im Jahr 2016 stolze 13 Reise-Varianten zwischen 10 und 27 Tagen Reisedauer an. In West-Ost-Richtung sind es fünf unterschiedliche Routen mit 10 bis 23 Tagen Reisedauer. Die bei den Reisegästen beliebteste Variante ist seit den ersten Zarengold-Tagen die 16-tägige Reise zwischen Moskau und Peking, die mit Russland, der Mongolei und China gleich drei Länder verbindet. Sehr gern wird die Sonderzugreise auch mit Aufhalten in Japan, Südkorea, Hongkong oder einer Yangtse-Kreuzfahrt kombiniert.

Nicht nur die Reiseverläufe sind beim Zarengold-Programm einzigartig, sondern auch die Auswahl, was die Übernachtungsmöglichkeiten angeht. Nur im Zarengold-Sonderzug können die Transsib-Reisenden aus insgesamt [sechs unterschiedlichen Abteil-Kategorien](#) wählen – vom einfachen, geselligen 4-Bett-Abteil über die einzigartige Abteil-Kategorie Nostalgie-Komfort bis hin zu den besonders komfortablen Bolschoi-Abteilen mit privatem Bad.

Auch der bekannte Schauspieler Harald Krassnitzer hat sich mit einer Zarengold-Reise vergangenes Jahr einen Jugendtraum erfüllt: *„Der Zug führte uns über 7.000 Kilometer durch drei riesige Länder, faszinierende Städte und Landschaften. Manchmal habe ich eine Stunde lang nur aus dem Fenster geschaut und die atemberaubende Natur angesehen. Die Reise war super organisiert. Nicht zu vergessen: der große Mythos der Transsibirischen Eisenbahn. Es war eine spannende und mit die tollste Reise, die ich je erlebt habe. Und ich bin mir sicher, dass ich noch sehr lange davon zehren werde.“*

Diejenigen, die sich vom Mythos Transsib und den zahlreichen Varianten des Zarengold-Programms inspirieren lassen möchten, können den **Sonderkatalog Transsibirische Eisenbahn – Zarengold 2016** bequem unter www.lernidee.de/kataloge oder per Telefon (030 786 00 00) bestellen, sich auf www.lernidee.de/transsib online begeistern lassen oder noch bis zum 10. Januar 2016 im Deutschen Museum/Verkehrszentrum in München eine [Sonderausstellung zur legendärsten Bahnreise der Welt](#) besuchen.

Über Lernidee Erlebnisreisen:

Lernidee Erlebnisreisen bietet außergewöhnliche Reisen in überraschende Zielgebiete. Über 100 Bahnreisen, Schiffsreisen und Erlebnisreisen richten sich an Menschen, die unbekannte Regionen entdecken oder klassische Destinationen von einer neuen Seite kennenlernen möchten. Die Erfolgsgeschichte von Lernidee Erlebnisreisen beginnt 1986, als Firmengründer Hans Engberding einen viel beachteten Russischkurs auf der Transsibirischen Eisenbahn veranstaltet.

Das Portfolio: Bei den Reisen der Kollektion großer und außergewöhnlicher Bahnreisen können die Gäste auf besonders komfortable Art ferne Länder, beeindruckende Regionen und die berühmtesten Bahnstrecken der Welt entdecken, darunter die Transsibirische Eisenbahn im Zarengold-Sonderzug, die legendäre Seidenstraße, Safaris auf Schienen in Afrika, Transkontinentaldurchquerungen in Nordamerika oder die berühmten Bahnstrecken des europäischen Kontinents. Die zahlreichen Schiffsreisen auf allen Kontinenten führen auf exotischen Gewässern zu bedeutenden Wundern der Welt. Während die Gäste auf stilvollen Schiffen landschaftliche und kulturelle Attraktionen ansteuern, genießen sie herrliche Aussichten, den Komfort ihrer Kabinen und den erstklassigen Service an Bord. Neben Kreuzfahrten auf Schienen und Schiffen bietet der Veranstalter spannende Erlebnisreisen weltweit. Das Spektrum reicht hierbei von faszinierenden Städtereisen über umfassende Rundreisen bis hin zu atemberaubenden Expeditionen ins Tierreich – individuell oder in kleinen Gruppen.

Pressekontakt:

KPRN network GmbH
Hauptstadtbüro Berlin
Anke Jobs
Senior Account Manager
Anna-Louisa-Karsch Straße 9
10178 Berlin
Fon: +49 30 24047718-12
Fax: +49 30 24047718-19
Mail: jobs.anke@kprn.de
www.kprn.de

Lernidee Erlebnisreisen-Kontakt:

Felix Willeke
Marketing-Leiter/
Stellv. Geschäftsführer
Kurfürstenstraße 112
10787 Berlin
Tel: +49 30 786 000 28
Zentrale: +49 (30) – 786 000 0
Fax: +49 (30) – 786 55 96
E-Mail: F.Willeke@lernidee.de
www.lernidee.de

Möchten Sie keine Informationen mehr erhalten, senden Sie bitte einfach eine E-Mail an abmeldung-lernidee@kprn.de unter Angabe des Betreffs „Bitte streichen Sie mich aus Ihrem Verteiler“.